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Anfrage gemäß § 17 der Geschäftsordnung zur Ratssitzung 
am 29.06.2021 
 
Gefahrenzonen minimieren 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers, 
 
innerhalb unserer Gemeinde gibt es Stellen, die wir als potentielle Gefahrenzone für 
Fußgänger und in einem Bereich speziell für unsere Kinder sehen. 
 
In Gilsbach erfreut sich der Spielplatz besonderer Beliebtheit und es ist schön zu sehen, 
dass dieser so aktiv genutzt und bespielt wird. Leider gestaltet es sich nach wie vor so, 
dass Eltern ihre Autos direkt an der Wilnsdorfer Straße parken und so gerade für Kinder 
ein erhebliches Gefahrenpotential bei der Überquerung der Straße darstellen. 
 
Wir hatten bereits auf diese Problematik hingewiesen und um Überprüfung für ein 
mögliches Aussprechen eines Parkverbotes gebeten. 
 
Unsere Frage hierzu wäre daher: 
 

1. Wurde diese Problematik bereits mit der Verkehrsschaukommission in 
Augenschein genommen? 
 

2. Wie sind die aktuellen Ergebnisse hierzu? 
 

3. Wann kann mit einer Entschärfung dieser Situation gerechnet werden? 
 

4. Bei einer eventuellen Ablehnung durch die Verkehrsschaukommission, stellt sich 
die Frage, was die Gemeinde tun möchte und tun kann, um diese Situation im 
Rahmen ihrer Möglichkeiten zu entschärfen? 
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Des Weiteren wurde bereits auf den Bedarf einer Beleuchtung im Bereich der Ortseinfahrt 
von Niederdresselndorf hingewiesen. Unsere Frage hierzu wäre: 
 

1. Wie ist hier der aktuelle Stand? 
 

2. Wurden bereits Gespräche mit den zuständigen Stellen geführt? 
 

3. Wann kann mit einer Umsetzung gerechnet werden? 
 
Auch das Thema der Erneuerung von Fahrbahnmarkierungen oder Zebrastreifen innerhalb 
unserer Gemeinde ist immer wieder Dauerthema verschiedener Ratsmitglieder in 
Ratssitzungen. Unsere Frage hierzu wäre: 
 

1. Wie begründet sich der „Ausführungsstau“ bei diesen wichtigen Arbeiten? 
 

2. Besteht von seitens der Verwaltung die Möglichkeit einen weiteren Anbieter für 
die Durchführung dieser Arbeiten mit ins Boot zu holen? 

 
 
 
Vielen Dank. 
 
 
. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Nicole Schoeppner    Thomas Heuschkel 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführer 


